



Stellungnahme der Landrätin Tanja Schweiger

„Wir im Landkreis Regensburg sehen den neuen Studiengang „Digitales Verwaltungsmanagement“ an der Hochschule Landshut als große Chance. Durch die gezielte Weiterentwicklung unserer digitalen Prozesse, kann das Dienstleistungsangebot für unsere Bürgerinnen und Bürger stetig verbessert werden. Bereits seit Beginn des Ausbaus unserer digitalen Prozesse haben wir bei Kooperationen mit verschiedenen Fakultäten sehr positive Erfahrungen gesammelt. Vor diesem Hintergrund freut es mich umso mehr, dass an der Hochschule Landshut nun ein separater Studiengang geschaffen wurde, mit dem junge Menschen zu „digitalen Experten“ ausgebildet werden“, so Landrätin Tanja Schweiger

Auch einer möglichen Kooperation mit der Hochschule Landshut steht Landrätin Tanja Schweiger offen gegenüber. „Wir geben den Studentinnen und Studenten des Studiengangs „Digitales Verwaltungsmanagement“ gerne die Möglichkeit, sich gemeinsam mit den Fachleuten unseres Hauses beim Digitalisierungsprozess des Landratsamtes Regensburg einzubringen.“